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 情報モラル教室 Ｒ７年４月１９日（土）  

 

  

 

 

 

 

 

 

講演を聞いて思ったこと 

今日の講話を聞いて、今一度スマートフォンの使い方

を見直してみようと思いました。理由は使い慣れてきた

今だからこそ、油断して変な人に目をつけられてしまうかもしれ

ないと考えたからです。初めてスマホを使い始めてから５年ほど

経過して少し警戒心が薄くなったように感じました。自画像や年

齢を共有することの危険性、どのように悪用されるのかも踏まえ、

自分の身を守るために、もっと注意しながら利用していこうと思

います。【１年次生徒】 

 

 私もＳＮＳを利用して、顔や服など個人の特定はされ

ないようにしているけど、今回の話を聞いて、壁の模様

や画像の背景などからも、個人が特定されてしまうのではないか

と今まで以上に怖くなり、気をつけようと強く思いました。アカ

ウントも使い回してしまったりしているので、そういうことはし

ないようにしたいと思いました。今回学んだことを忘れずに、個

人情報がばれたりしないようにＳＮＳを正しく利用したいです。 

【２年次生徒】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通安全教室 Ｒ７年４月１９日（土）  

 情報モラル教室に引き続き、交通安全

教室も実施しました。自転車乗車時のマ

ナーや危険行為、歩行時の安全確認のポ

イントについて、五所川原警察署の講師の方から講演し

ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演を聞いて思ったこと 

普段歩いているとき、事故にはあわないだろうと漠然としてい

たのですが、今日の交通安全教室で怖さを知り反省しました。も

っと周囲を確認して歩きたいと思いました。 

私は普段自転車に乗っていないし、自動車免許取得もまだ考え

ていません。しかし自動車を運転するときがきたら、今日の講話

を思い出して注意しようと思います。人生、事故無く生きたいで

すね。【３年次生徒】 

 

 僕は今のところ自転車に乗る事もないし、自動車運転も関係な

いですが、将来は自動車を運転することになると思うので、今か

ら交通安全についてしっかりと学ぶ機会を頂いて良かったと思い

ました。 

 また、歩行者として、事故被害に遭遇しやすい状況や自転車が

歩行者に与える被害等についても説明していただき、常日頃から

交通安全に意識を向けておくことが大切だと思いました。 

【２年次生徒】 

～いよいよＧＷ。外出の機会も増えると思います。交通

事故などには十分気をつけましょう！～ 
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上手にネットと付き合うことがポイントです。今一度、普段の利

用方法について考え、トラブルに巻き込まれないよう注意しまし

ょう！ 

😠 


